

Pour diffusion immédiate

2^e avis d'ébullition d'eau en 2021

Brossard s'engage à trouver des solutions

Brossard, le 12 septembre 2021 – À la suite d'un avis d'ébullition d'eau émis le 11 septembre, la Ville de Brossard entame dès maintenant, un examen exhaustif afin de minimiser la fréquence de ces événements et d'assurer un accès continu à une eau de qualité pour toutes les citoyennes et tous les citoyens.

La Ville entend explorer toutes les causes pouvant avoir un impact sur son eau potable, tant au niveau du contrôle de la qualité de l'eau que des défaillances pouvant toucher le réseau d'aqueduc. Une des causes fréquentes des avis d'ébullition est la contamination lors de la prise des échantillons. Des rencontres sont prévues avec le fournisseur et les équipes de la ville afin d'identifier des solutions durables dans le but d'améliorer notre programme d'échantillonnage.

« Un avis d'ébullition d'eau est une mesure exceptionnelle qui ne devrait pas avoir lieu aussi fréquemment que ce que l'on observe à Brossard. J'ai donc mandaté la direction générale de la Ville d'enquêter en profondeur afin de trouver une solution durable qui mettra fin à cette problématique sur l'ensemble de notre territoire », a souligné Doreen Assaad, mairesse de Brossard.

Il s'agissait d'un deuxième avis d'ébullition à toucher Brossard cette année, le dernier événement datant du 9 juillet dernier.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311